
Социальные вопросы остаются одними из самых актуальных в современных реалиях

Что такое социальный контракт, как привлечь медиков в систему здравоохранения в
период постпандемии, какие меры соцподдержки востребованы? И это - только малая
часть вопросов, которые были озвучены на первом заседании комитета по социальной
политике Консультативного совета общественных объединений при Секретаре
Самарского регионального отделения Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

      

Местные отделения Партии стали единственной жизнеспособной структурой, которая
может помочь общественным объединениям сохранить взаимодействие с профильными
органами исполнительной власти в регионе в условиях пандемии и ограничительных
мер. Здесь предоставят площадку для конструктивного диалога лидерам общественного
мнения, активистам профессиональных и территориальных сообществ в формате
видеоконференцсвязи, об этом напомнил руководитель Регионального исполнительного
комитета Самарского Регионального отделения Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Дмитрий
Холин.

  

Как будет строиться диалог с общественными организациями, которые занимаются
проблемами многодетных и приемных семей, благотворительными фондами,
объединениями для помощи детям с ОВЗ в новых реалиях, рассказала Марина
Сидухина, председатель комитета по социальной политике Консультативного совета
общественных объединений.

  

О социальных контрактах многие общественные организации слышали впервые. Но тема
эта оказалась очень востребованной и актуальной, особенно в непростой для многих
период: ограничения бизнес-деятельности, трудности с работой, тяжелое материальное
положение. О реализации программы социальных контрактов на территории региона
рассказала представитель министерства социально-демографической политики
Наталья Хохлова. Социальные контракты стали неким механизмом помощи малоимущим
гражданам. С 2010 года этой возможностью воспрльзовались более 15 тысяч человек, а
денежные выплаты по соцконтрактам составили более 45 млн. рублей. И только за
последний год было заключено 1 416 контрактов, большая часть из которых взята на
развитие подсобного хозяйства. Волжский, Кинельский, Сызранский районы  - в
лидерах по этому направлению программ социальной адаптации.

  

Об успешных практиках привлечения медицинских специалистов в Сызрани и о
промежуточных итогах реализации программ «Земский доктор» и «Земский фельдшер»
на территории Волжского и Кинель-Черкасского района  рассказал Денис Бутолин,
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руководитель департамента правового и кадрового обеспечения Министерства
здравоохранения Самарской области.

  

При сравнительно неплохих показателях укомплектованности медицинскими кадрами
существуют и другие категории оценки работы деятельности медучреждений,
напоминает Марина Сидухина. Например, время ожидания в регистратуре, отметила
она, или неудовлетворенность населения медицинским обслуживанием. И на это тоже
надо обращать внимание.

  

Как председатель комитета по здравоохранению, демографии и социальной политике
Самарской Губернской Думы и координатор федерального партийного проекта
«Крепкая семья» на территории Самарской области Марина Геннадьевна знает о
каждой проблеме.

  

В режиме видеоконференцсвязи подключаются общественники. Очереди в детскую
поликлинику напрямую связаны с отсутствием медицинских кадров в местных
учреждениях здравоохранения, уверена председатель организации «Многодеткино»
Татьяна Лебедева. Жигулевская городская организация многодетных семей
«Многодеткино» существует почти 7 лет и объединила более 70 семей, в которых
воспитывается около 300 детей. Организация имеет своих представителей в
общественном городском совете, в антикоррупционном городском совете, городском
родительском собрании. «Многодеткино» - активный участник и инициатор многих
общественно полезных проектов в жизни города. И сейчас представители Жигулевска
выступили инициаторами мониторинга медучреждений городского округа совместно с
партийным активом.  Они пригласили членов комитета Консультативного совета
приехать неожиданно и провести рейд по городским поликлиникам. 

  

Отсутствие роддома в Жигулевске, очереди в детскую поликлинику, нет узких
специалистов, маленькая зарплата медработников среднего звена, длительное
ожидание «Скорой помощи» - каждая проблема требует комплексной проработки,
считают члены Консультативного совета и участники ВКС-заседания. Общественным
организациям можно сформулировать свои предложения или обращение через
интернет-ресурсы Региональной общественной приемной Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».
Желательно сделать это в ближайшие две недели. В режиме видеоконференцсвязи
ответят не только специалисты профильных министерств и ведомств, но и первые лица
муниципалитетов, министры регионального правительства. Некоторые вопросы,
прозвучавшие сегодня, будут рассмотрены уже в осеннюю сессию регионального
парламента, отметила Марина Сидухина. 
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